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Enfoque Manmin!

Las Bellas Artes van más allá de la tradición, de la 
ideología y de la barrera idiomática. Las presentaciones 
por parte de los grupos de Artes Escénicas de la Iglesia 
Central Manmin fueron más que suficientes para 
confortar los corazones y soplar coraje sobre aquellos 
que supieron aferrarse firmemente a su fe. 
Tras presenciar nuestra alabanza, entusiasmo y danzas 
angelicales, quines participaron de las reuniones no 
dudaron en afirmar que habían estado ante la “mejor 

presentación” de sus vidas, y llamaron a sus interpretes 
“los ángeles de Corea”. 
Cuando todos entonamos el himno “Cuán grande 
es Él”, todos nos pusimos de pie y fuimos uno en el 
Espíritu Santo. Lágrimas y gozo desde los profundo 
de nuestros corazones nos unieron mediante los lazos 
del Espíritu Santo y de la verdad. La alabanza y las 
presentaciones de danza derribaron los muros de 
desconfianza y cubrieron a los participes con el amor 

del Señor. 
El Rev. Sergey Khomichi, Presidente de la Unión 
de Cristianos de la Fe Evangélica en Belarús, 
reconoció, “El sólo hecho que se haya realizado una 
reunión cristiana en un lugar publico en Belarús es 
un verdadero milagro. La presentación en mi iglesia 
también fue algo único, la primera en su tipo. Los 
interpretes de Corea nos han enseñado lo que es alabar 
en el espíritu”, y luego expresó su gratitud. 

Diácono Ronya Son (Director del Grupo de Artes Escénicas)

Nuevo Capítulo de “Hechos” escrito en Belarús, Ucrania; 
el Evangelio de Santificación Produce una Revolución Cristiana. 

“Dicen que ángeles han venido de Corea.”

Las obras del Espíritu Santo estuvieron en su pleno apogeo 
en Europa Oriental. 
Entre el pasado 12 al 16 
de Noviembre de este año, 
tuvo lugar las “Reuniones 

de Pañuelo de Belarús 
y Ucrania”; las cuales 
fueron auspiciadas por 

e l  M o v i m i e n t o 
de Diplomacia 
E s p i r i t u a l 

con  base  en  los 
Estados Unidos , 

patrocinadas por la Iglesia 
Central Manmin, y junto 

a las presentaciones de los grupos de Artes Escénicas de 
Manmin. Desde que la gracia de derramó y se manifestaron 
las obras del Espíritu Santo, y desde que el Evangelio de la 
Santificación se puso de manifiesto y fue proclamado por el 
Dr. Jaerock Lee, el Orador Principal, Dr. Mikhail Morgulis 
(67- Presidente del Movimiento de Diplomacia Espiritual) 
ha estado conduciendo las reuniones en diferentes partes del 
mundo con el pañuelo orado por el Dr. Lee.

Se Celebró Reunión Cristiana en Belarús a pesar 
de Restricción Gubernamental. 
Una reunión cristiana como cualquier otra tuvo lugar por 
primera vez en la impenetrable nación de Belarús. Esta 

reunión en particular, contando con la aprobación oficial del 
gobierno, se celebró en la Sala de Conciertos de la residencia 
presidencial en Minsk, el pasado 14 de noviembre. Tras las 
presentaciones de los grupos de Artes Escénicas de la Iglesia 
Central Manmin, el Dr. Mikhail Morgulis reconfortó a los 
hermanos y hermanas en Cristo que fuertemente se habían 
aferrado a su fe a pesar de las persecuciones y pesares, y les 
proclamó el evangelio de santificación, y los animó. Cuando 
oró por los enfermos empleando el pañuelo que previamente 
había orado el Pastor Principal Dr. Jaerock Lee, muchas 
personas glorificaron a Dios por la sanidad que habían 
recibido. Dicha reunión significó un verdadero éxito, y contó 
con la asistencia de aproximadamente 2.000 personas; entre 
ellos, oficiales del gobierno y otros miembros importantes de 
la sociedad bielorrusa. Un programa de noticias vespertinas 
en la televisión estatal ONT, sentó un nuevo precedente al 
informar sobre la reunión en por lo menos tres ocasiones. 
Asimismo, los pastores locales no dudaron en afirmar que 
la reunión fue una “revolución cristiana ocasionada por el 
evangelio de santificación”. El domingo 16 de noviembre, 
hubo otras reuniones adicionales en la Iglesia de la Gracia, 
donde el Obispo Sergey, de la Asociación de Iglesias 
Bielorrusas de más de 500 miembros, sirve como Pastor 
Principal, y también en la Iglesia Betania por la noche. A 
diferencia de otras repúblicas de la Ex Unión Soviética, 
Bielorrusia ha visto y hecho constantes mejoras desde que 
su independencia en 1991; en especial bajo el firme mando 
del actual presidente Alexander Lukashenko. Mientras 

el gobierno sostiene que 
reconoce la libertad de culto; 
por otro lado, existen muchas 
restricciones impuestas sobre 
las actividades cristianas, y 
muchas iglesias se mantienen 
vivas gracias a que permanecen 
bajo suelo. 

Ucrania: Derramamiento del Espíritu Santo que 
llevó a una victoria espiritual
Sólo un 2.19 % aproximadamente de total de la población 
ucraniana sostiene ser protestantes; sin embargo, las obras 
del Espíritu Santo se encendieron en aquella tierra. Las 
reuniones del pañuelo tuvieron lugar el día 19 de noviembre 
en el Teatro de la Filarmónica Cherkassy y en la Sala de 
Conciertos October Palace en la ciudad de Kiev el 22 de 
noviembre. Asimismo, el domingo 23 del mismo mes, 
hubo dos reuniones en la Iglesia de Salvación, afiliada a 
la Denominación Pentecostal y una de las iglesias más 
grandes en Ucrania, con más de 3.000 personas reunidas 
en total. Tras los mensajes de las predicas del Dr. Morgulis, 
mucha gente engrandeció a Dios por las manifestaciones 
de Su gran poder entre ellos, incluyendo una mujer que 
recuperó la vista en uno de sus ojos, y un anciano que 
después de haber sido abatido por una parálisis comenzó a 
caminar nuevamente. El Dr. Grigory Komendant, Director 
Ejecutivo de la Federación Bautista Europea y presidente de 

la Sociedad Bíblica Ucraniana, 
destacó que “esta reunión ha 
sido una victoria espiritual 
que ha cubierto a Ucrania y 
Belarús con el evangelio de 
santificaron del Dr. Jaerock 
Lee”. La reunión de noviembre, 
además de tener como objetivo 
el salvar almas, también fue 
para promover la conferencia 
de la Red Mundial de Médicos 
Cristianos, programada para 
octubre del 2009 en Kiev, 
Ucrania. Médicos de ambas 
naciones manifestaron su 
interés e intención de asistir a 
dicha conferencia. 

Luego de una reunión con el Rev. Peter Kim en la 
Iglesia Manmin Kinshasa, llegué a admirar y amar 
a la Iglesia Central Manmin y al Rev. Dr. Jaerock 
Lee. Cuando supe que habría una “Reunión Especial 
de Sanidad Divina” en Seúl, pensé que seria una 
oportunidad incomparable para ser bendecido, y volé 
hasta Corea en medio de una agenda muy apretada de 
trabajo por el país. 
La Iglesia Central Manmin es una organización 
organizada de manera muy eficiente, y así también 
lo fue la Reunión Especial de Sanidad Divina. 
Cuando pude ver testigo de primera mano de las 
manifestaciones del poder de Dios, el cual sólo había 

visto por TV, me quedé sorprendido y me llené de 
fe. Estaba maravillado por el número de personas 
enfermas que habían concurrido, y aunque era 
muy tarde en la noche, la gente aguardó poder dar 
testimonio de la sanidad recibida tras la oración del 
Rev. Dr. Lee. 
Yo mismo estaba atormentado por una migraña 
crónica y por un dolor en el hombro y en las costillas 
cuando respiraba, todo eso venia de una rinitis 
que había sufrido a los 10 años. Sin embargo, todo 
desapareció después de la oración. 
Cuando regrese a casa, voy a compartir con el 
Presidente Joseph Kabila las noticias de la Iglesia 

Central Manmin 
y  d e l  R e v.  D r. 
J a e r o c k  L e e . 
E x a c t a m e n t e 
como Rev. Dr. Lee 
ha orado, yo creo que la guerra civil en la RD Congo 
terminará y la paz se establecerá en mi país. 
Si yo puedo llegar a ser de alguna utilidad para 
“Seminario de Mujeres Cristianas” con la Sra. 
Boknim Lee (Presidenta, Centro de Oración Manmin) 
programado para el siguiente año, haré entonces todo 
lo que esté a mi alcance y me congregaré en la Iglesia 
Manmin Kinshasa cada vez que pueda. 

“Fue una oportunidad de bendiciones en  
  la cual experimenté el poder de Dios.”

Gabriel Banja (Asistente de Relaciones Políticas y Extranjeras del Presidente, RD Congo)

¿Dónde está el fin de esto?
“Reunión Especial de Sanidad Divina” con el Dr. Jaerock Lee

¿Cómo puede ser que las personas que no había un dormido ni un 
minuto, hayan estado tan llenas de gozo y deleite dándole la 
bienvenida al amanecer? No se encontró ni un trasto de cansancio 
en las personas que daban los testimonios entre las obras 
ardientes del Espíritu Santo. 
La Palabra de Dios se manifestó, “Mas a vosotros los que 
teméis mi nombre, nacerá el Sol de justicia, y en sus alas traerá 
salvación; y saldréis, y saltaréis como becerros de la manada” 
(Malaquías 4:2). 

“La Reunión Especial de Sanidad Divina” 
comenzó a las 11pm, el pasado 28 

de noviembre en la Iglesia Central 
Manmin, y la iglesia estaba repleta. 

Cada ultimo viernes se hacían “reuniones 
de sanidad divina” durante la segunda parte del 
Servicio de Vigilia del Viernes, pero el evento 
de noviembre fue "especial” porque el mismo 
Dr. Jaerock Lee impondría sus manos sobre y 
oraría por los enfermos.
En la primera parte del Servicio de Vigilia 

del Viernes, el Dr. Lee proclamó un mensaje 
titulado “Dios, el Sanador” (Éxodo 15:26) 

donde compartió que, “ya que la mayoría de las 
enfermedades son producto del pecado, nosotros 

podemos recibir sanidad una vez que destruimos 
el muro de pecado que existe en nuestro 

camino hacia Dios, si nos arrepentimos, y nos acercamos a Él 
con fe”. 
Para las personas que no sabían qué era el “pecado”, 
ese mensaje arrojó luz sobre sus corazones endurecidos 
por haber peleando con la enfermedad. Y durante una 
alabanza de arrepentimiento, se podía escuchar en todo el 
Santuario Manmin a las personas llorando, rindiendo sus 
vidas en arrepentimiento. De repente, sintieron la necesidad 
inmediata, y podía verse en sus caras. Tras la oración para 
que recibieran el Espíritu Santo, El Dr. Lee comenzó a orar por 
aproximadamente 2.000 personas que yacían recostadas en el piso del 
Santuario, y luego más gente comenzó a llenar la plataforma más baja del altar. Los 
siguientes son tan sólo unos pocos testimonios de todo lo ocurrido ese día. 
Sang-O Hong (hombre, 54), quien no había podido usar sus piernas desde que una 
parálisis lo había golpeado hacia dos años, se paró de su silla de ruedas y comenzó 
a caminar. Gi-Jung Han (mujer, 62) se le había diagnosticado cáncer en el duodeno 

pero por temor a que hubiese tomado otras partes de su cuerpo, ella 
se sometió a tratamientos con drogas en vez de ser operada. Fue a 

Manmin después de haber leído el libro del Dr. Lee “Él Nunca se 
Detiene” y después de recibir la oración, dio testimonio de cómo 
el tumor había disminuido en tamaño. El diácono Joo-Myung 
Suh (67), quien sufría de espóndilo y sufría muchísimo cuando 
se paraba o subía y bajaba escaleras, pero fue sanado después 
de la oración. El diácono Il-Bong Park (65) fue declarado por 
el gobierno como imposibilitado para ver, pero hace 3 años 

después de una oración del Dr. Lee recuperó la vista; y esta 
vez, el Diácono Park vio un fogonazo cuando oró el Dr. Lee, vio 

que todo su alrededor se iluminaba y logró ver aún las letras más 
pequeñas con claridad. 

La Diaconisa Choon-Sik Kim (66) fue sanada de la 
enfermedad de Parkinson de la que había sufrido por 10 
años. La Diaconisa Principal Jung-Nim Lee (70) fue 
sanada de flemón; el Rev. Goon-Pyo Hong (49) fue 
sanado de una fractura en su tobillo; Bin Yoo (niña, 5) 
recibió santidad de dermatitis alérgica; y la Diaconisa 
Jae-Kyung Jeon (33) de la Iglesia Manmin Muan 
experimentó la recuperación total de su vista, y por 
primera vez en 17 años, no usó sus anteojos. Muchas 
otras enfermedades fueron sanadas, y las obras de 
sanidad de Dios continúan hasta el día de hoy. 
Luego que el Pastor Principal Rev. Dr. Jaerock Lee acabó 
de orar, se produjo un aplauso estrepitoso por parte de los miembros 
de la iglesia que habían sido testigos de las obras maravillosas del Espíritu Santo. 
Inclusive si había personas que habían acudido con dudas, el escuchar los 

testimonios fue más que suficiente para llenarlos de fe. 
¿Cuál es la más común entre las personas que reciben de Dios las obras de 
sanidad de enfermedades y dolencias?
La mayoría de ellos había concurrido a las reuniones de sanidad divina de 
dos semanas en el Centro de Oración Manmin y se habían preparado para esta 

reunión en oración y ayuno. Por lo tanto, se habían esforzado por vivir de acuerdo 
con La Palabra, entendiendo sus pecados, rindiéndose en arrepentimiento, y 

mostrando su fe con sus ofrendas. Así como la Biblia nos enseña, “La fe es la certeza 
de lo se espera” y “la fe va acompañada de obras”, Dios sanó sus enfermedades y 
dio respuesta a sus oraciones, lo cual dio testimonio de que Dios está vivo. 
En un tiempo estremecedor, donde nadie danza ni se lamenta, ni hay sonido ni 
canto, y nadie cree sin ver señales y prodigios, el poder de Dios se manifestó a 
través de las sanidades y las oraciones contestadas, y el amor de Dios nos dijo, “Yo 
estoy vivo". 
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Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí 

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo    6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panama
Domingo    7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,  
                                   Mexico
Domingo    8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, 
                                  Brasil
Domingo    9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo  10:30 am: Uruguay, Brasil

Jueves   2:00 pm: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá   
Jueves   3:00 pm: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                              Mexico
Jueves   4:00 pm: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, 
                             Brasil
Jueves   5:00 pm: Paraguay, Argentina
Jueves   6:00 pm: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Lee 
En LAtinoAMéRiCA(PERú)
(CENTRO DE MISIóN MANMIN)
TEL: 511-265-3692

e-mail: misionmanmin@hotmail.com       

Por JBN TV en Honduras. 
/ Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Por el Río de Agua de Vida Enfoque Manmin

Una Vasija Dispuesta
“Y les decía: La mies a la verdad es mucha, mas los obreros pocos; por tanto, 

rogad al Señor de la mies que envíe obreros a su mies” (Lucas 10:2).

Pastor Principal Rev. Dr. Jaerock Lee

Mediante el poder de Dios, cualquiera 
puede llevar fruto abundante. Aún así, 
cada persona debe estar preparada para 
ser digna de ser usada por Dios. Si no se 
está preparado, la cantidad o la grandeza 
del f ruto y las razones para estar 
agradecidos serán igualmente pequeñas. 
En el Reino de Dios y en la vida de una 
persona, mientras más preparada esté la 
vasija, más abundante será la cosecha 
y se tendrá mayores razones para estar 
agradecidos. 
Luego de la cosecha, un agricultor sabio 
se prepara para la siguiente temporada, 
examinando meticulosamente todos los 
cultivos. Del mismo modo, nosotros 
debemos mirar hacia el año que pasó, 
examinar el fruto que hemos dado, y 
esforzarnos por obtener una mayor 
cosecha en el año que se aproxima. 
Ahora bien, ahondemos en la "vasija 
dispuesta” sobre la cual Dios habla, y 
examinemos nuestro corazón. 

Una Persona que se involucra con 
Pensamientos Carnales

Al llevar adelante Su obra, Dios busca 
personas que no se involucren con 
pensamientos carnales, sino que sólo se 
apeguen a Su voluntad. En Lucas 10:12, 
Jesús nos dice, “Y les decía: La mies a la 
verdad es mucha, mas los obreros pocos; 
por tanto, rogad al Señor de la mies que 
envíe obreros a su mies”. Si bien puede 
inferirse en este versículo que no hay 
suficientes obreros, también se puede 
llegar a la conclusión de que existe una 
impetuosa necesidad de obreros que 
trabajen conforme la voluntad de Dios. 
Inclusive si un obrero está disponible 
en el reino de Dios, pero no sigue la 
voluntad de Dios sino que anda tras sus 
pensamientos pecaminosos, es como si 
ese obrero no existiera. 
Por supuesto, a todo obrero de Dios le 
cuesta obedecer la voluntad de Dios. Sin 
embargo, hay muchas ocasiones en las 
que un obrero no puede obedecer. 
En 1 Samuel 15:9-23, encontramos 
una escena en la cual Saúl desobedece 
la Palabra de Dios y hace lo que se le 
place. A pesar de que se le había dicho 
que “destruyera completamente” a los 
amalecitas, él por su lado, trajo al rey 
y busco sacrificar a Dios las ovejas y 
bueyes que había tomado como botín. 
Aparentemente, era una buena idea de 
Saúl, pero sólo que había desobedecido 
la voluntad de Dios. No importa cuán 
buenas y sensatas puedan parecer 
nuestras propias ideas, no servirán de 
nada si no son parte de la voluntad de 
Dios. Aún si fuesen de beneficio para el 

Reino de Dios, si algún mandato de Dios 
es violado, entonces lo que se haga no 
es más que el resultado de pensamientos 
carnales. 
Romanos 8:7 nos dice, “Por cuanto los 
designios de la carne son enemistad 
contra Dios; porque no se sujetan a 
la ley de Dios, ni tampoco pueden”. 
En otras palabras, si no destruimos 
los pensamientos carnales, entonces 
actuaremos conforme esos pensamientos, 
los cuales no se sujetan a la ley de Dios. 
Los profetas de los tiempos del Antiguo 
Testamento, los discípulos del Señor, y 
el Apóstol Pablo enfrentaron diversas 
pruebas para que de ese modo pudieran 
destruir sus pensamientos carnales. 
Ú n i c a m e n t e  p o d e m o s  o b e d e c e r 
comple tamente  a  Dios  s i  no  nos 
sujetamos a los pensamientos carnales, 
y el destruirlos implica que arranquemos 
todo elemento y resto de maldad y 
mentiras que pudiese haber en nuestros 
corazones, y luego llenarlos de bondad, 
amor y verdad. Sin embargo, como el 
Espíritu Santo habita en nosotros cada 
día, Él es quien se encarga de ir echando 
fuera todo pensamiento carnal a medida 
que nosotros vamos obedeciendo Su voz. 
Sólo entonces podremos ir tras los deseos 
del Espíritu Santo y presentarnos ante 
Dios como los obreros que Él busca. 
Por ejemplo, supongamos que Dios les 
asigna una tarea que al principio resulta 
difícil de comprender. Aún así, si ustedes 
se esfuerzan en gran manera por seguir 
la voz del Espíritu Santo y orar, Dios 
les mostrará el camino. Pero si nos 
enredamos en pensamientos carnales, 
nuestros corazones serán atribulados, 
cometeremos errores en la obra de Dios, 
y nos enfrentaremos con constantes 
interrupciones e interferencias. En 
cambio, cuando andamos tras los deseos 
del Espíritu Santo, cada aspecto de la 
obra prosperará, y aunque aparentemente 
al principio parece que no funciona, lo 
hará al final. 

Una Persona que Acepta a todos los 
Demás con un Corazón Bondadoso

Dios busca vasijas cuyos bondadosos 
e íntegros corazones puedan brindar 
descanso a cualquier alma. La Iglesia es 
un lugar donde se reúnen personas de todo 
tipo de trasfondo, ámbito, conocimiento, 
circunstancias y personalidades. En 
ocasiones, algunas personas se acercan 
a la iglesia no para conocer a Dios; sino 
más bien, con otros propósitos. Una 
vasija dispuesta debe poder abrazar 
inclusive a esas personas y poder guiarlos 
a través del camino de la salvación. 

En Lucas 5:32, Jesús nos dice, “No he 
venido a llamar a justos, sino a pecadores 
al arrepentimiento”. Al llenar su corazón 
de amor y virtud, una vasija dispuesta 
debe transformar a cualquier persona y 
soplar aliento de vida.
Hasta el presente, he conocido todo 
tipo de personas. Aunque a muchos de 
ellos acepté y abracé con bondad, hubo 
quienes sólo me devolvieron maldad y 
hasta traición. También hubo personas 
que blasfemaron duramente contra 
el Reino de Dios. Por causa de ellos, 
hubo muchas ocasiones en que tanto 
la congregación como yo estuvimos 
gravemente afligidos. Aún así, ni una 
vez anhelé que Dios castigara a esas 
personas. He orado de todo corazón 
sincero para que el los l legaran a 
arrepentirse, se volvieran de sus malos 
caminos y fueran salvos. Hasta el día de 
hoy, aún espero que regresen, las puertas 
de la iglesia permanecen abiertas, y no 
puedo expresar con palabras el gozo que 
significaría para mi verlos regresar. 
Asimismo, he alimentado a los obreros 
con los que llevaremos adelante el Reino 
de Dios, y lo he hecho sólo en fe, amor 
y esperanza. No importaba cuánto podía 
llegar a faltarle a cualquier obrero, 
yo esperé y creí que algún día seria 
transformado en un mejor obrero, y así le 
brindé todo lo que en mí había. 

Una Persona que Da Gracias en 
Cualquier Circunstancia

Cuando llevamos adelante las obras de 
Dios, puede haber situaciones en las que 
nos resulte muy difícil dar gracias. Son 
en esos momentos en los que la gran 
diferencia entre las vasijas dispuestas y 
las que no lo están se hace evidente. Una 
vasija preparada hace de esa situación 
donde no haya de qué dar gracias en un 
motivo de gratitud, y luego glorifica a 
Dios. 
La vida del Aposto Pablo ha sido un 
ejemplo de esos sucesos. A lo largo de 
toda su vida, Pablo tuvo que enfrentar 
más situación en las que no tenía 
motivos para agradecer que en las que 
podía dar gracias. Sin embargo, Pablo 
tomó inclusive esas circunstancias y las 
convirtió en motivos de gratitud. 
Supongamos que a ustedes injustamente 
los acusan, golpean y los encarcelan 
por predicar el Evangelio. ¿Cómo se 
sentirían ustedes? El Apóstol Pablo dio 
gracias a Dios por todo y lo alabó. Luego 
las puertas de la cárcel se abrieron, y 
como testimonio de eso, el carcelero y 
toda su casa recibieron salvación; ese 
fue una situación en la cual el Apóstol 

Pablo llevó el fruto del Evangelio. 
Precisamente en una situación donde era 
completamente difícil estar agradecido, 
Pablo, en realidad, acabó llevando fruto 
abundante y glorificó a Dios.
Los Apóstoles “...gozosos de haber sido 
tenidos por dignos de padecer afrenta por 
causa del Nombre” (Hechos 5:41). Aún 
cuando les resultaba difícil dar gracias 
al ser golpeados y perseguidos por causa 
del Evangelio; aún así, los apóstoles 
agradecieron. Ese es el tipo de personas 
en las que Dios está interesado. 
Por lo tanto, los animo a que cada uno de 
ustedes dé gracias, aún en las situaciones 
en las que sería imposible hacerlo. En 
la medida en que ustedes confiesen 
que lo que enfrentan en realidad es 
una oportunidad para ser bendecidos 
y avanzar en la fe, de cierto recibirán 
bendición y glorificaran a Dios. 

Dios cumple Sus Propósitos. Aunque 
existan momentos en los que el avance 
sea lento en llegar o cumplirse. Esa es la 
evidencia del amor de Dios, quien desea 
que cada uno de nosotros llegue a ser una 
vasija dispuesta. El Dios Todopoderoso 
puede lograr todo de manera inmediata, 
pero de acuerdo con Su amor y justicia, 
al  nosotros no estar preparados y 
dispuestos, Él no lo hace. Dios aguarda 
hasta que haya disposición en nuestros 
corazones, fe y todas las circunstancias y 
condiciones deben estar en orden. En vez 
de darles a Sus hijos el fruto tangible y 
visible de inmediato; primeramente, Dios 
nos guiará de tal manera que nuestras 
almas prosperen. 
¿De qué aprovecharía si los frutos 
se vieran de inmediato y las obras se 
lograran rápidamente si las almas de los 
hijos de Dios no son prosperas y la fe no 
es madura? Por amor, Dios trabaja en 
Sus hijos para hacer que su crezca y sus 
almas prosperen. 

Queridos hermanos y hermanas en 
Cristo, cuando ponemos nuestros ojos 
en las obras de Dios y le obedecemos, 
destruyendo nuestros pensamientos 
c a r n a l e s ,  s e r e m o s  c a p a c e s  d e 
experimentar el poder de Dios quien 
cumple todo lo que ha prometido. 
Además, cuando llegamos a ser vasijas 
dispuestas, Dios nos dará sin límites todo 
lo que de acuerdo a Su voluntad pedimos, 
y las bendiciones que recibamos en esos 
momentos serán inamovibles. 
¡En el nombre del Señor, los bendigo y que 
cada uno de ustedes lleguen a ser vasijas 
dispuestas usadas para el Reino de Dios, y 
que glorifiquen a Dios grandemente por la 
profundidad de Su amor! 

Año 2008: El Preludio a las Bendiciones 
              Derramamiento del amor de Dios y acción de gracias

Una vasija de bendiciones

El año 2008 ha sido un precioso tiempo, 
en el cual cada miembro de la Iglesia 
Central Manmin ha sostenido con 
firmeza la mano de Dios, y ha sido 
moldeado en un hijo santificado. A 
medida que creyeron que llegarían a ser 
vasijas preparadas para buenas obras 
a pesar de las dificultades que les tocó 
enfrentar (2 Timoteo 2:21), lograron 
pasar una serie de pruebas en llenos 
de gozo y gratitud. A través de “La 
Reunión Especial de Oración de Siete 
Semanas” en la primera mitad de año; y 
"Dos Reuniones Especiales de Oración 
de Daniel Consecutivas" en la segunda 
mitad del año, muchos miembros que 
oraron con fervor experimentaron las 
bendiciones y sus almas prosperaron, 
fueron bendecidos en espíritu y carne, 
y experimentaron la obra de “Volver 
lo imposible, posible; y lo posible en 
próspero.” ¿Qué podemos decir de las 
bendiciones espirituales? Entre los 
miembros de Manmin, se encuentran 
muchos guerreros de gran fe que 
podrán entrar en la Nueva Jerusalén, la 
morada celestial más gloriosa de nuestro 
verdadero hogar, el cielo. Los miembros 
de Manmin han anhelado ardientemente 
la Nueva Jerusalén, entendiendo la 
justicia de Dios quien recompensa de 
acuerdo a lo que sembramos, y se han 
consagrado a la oración, al servicio, han 
llevado adelante las tareas que Dios les 
dio, y han presentado sus ofrendas. Por 
esa razón, esperan que Dios derrame 
mayores bendiciones todavía. 

Transformando el mundo en una 
parroquia de Manmin

A medida que el numero de personas 

deseosas por escuchar el evangelio 
de santificación y experimentar las 
manifestaciones del poder de Dios han 
ido en aumento; asimismo, el numero 
de congregaciones que se han unido 
a la Iglesia Central Manmin como 
iglesias familias o amigas han superado 
ya las 8.000; volviendo a Manmin en 
un iglesia para todas las personas en 
todo el mundo. El Rev. Dr. Myong-
Ho Cheong en África, el Rev. Lazarus 
Lee en America Latina, el Rev. Seung-
Gil Ryu en Japón, y Rev. Vladimir 
Osipop en Rusia han estado activamente 
involucrados en trabajo misionero en 
sus respectivos campos de batalla. 
El vistazo dado rápidamente por el 
trabajo misionero llevado adelante 
por los misioneros y las reuniones que 
tuvieron lugar en los Estados Unidos, 
Canadá, Sudán, República Democrática 
del Congo, India, Ucrania,. Belarús y 
Pakistán con el pañuelo orado por el 
Pastor Principal Dr. Jaerock Lee no sólo 
nos satisfizo al permitirnos sentir como 
si de repente estuviésemos leyendo un 
nuevo capitulo del “libro de los Hechos 
de los Apóstoles”; sino que también 
realizó la imagen de Manmin en todo 
el mundo. Por supuesto, no quedaron 
atrás el ministerio de difusión de la 
Red Cristiana Global (GCN) y trabajo 
misionero con literatura, encabezado 
por los trabajos escritos del Dr. Jaerock 
Lee. Más de 130 líderes de la política, 
economía e iglesia, como así autoridades 
de GCN y de la Red Cristiana Mundial 
de Médicos(WCDN) de más de 30 
naciones asistieron a las celebraciones 
por el 26to Aniversario de la Iglesia 
Central Manmin y por el 3er Aniversario 
de GCN en el mes de octubre de 2008. 
En el ámbito literario, 79 libros escritos 
por el Rev. Dr. Jaerock Lee fueron 

traducidos a 17 idiomas e ingresados 
de encubierto a los 5 continentes con el 
evangelio de santificación. Es tiempo 
que cada miembro de Manmin tenga 
confianza en ser parte de la congregación 
M a n m i n ,  l a  c u a l  e s t á  l l e v a n d o 
innumerables almas por el camino de la 
salvación y fortaleciéndolas. 

Hacia Canaán, la tierra donde fluye 
leche y miel

Como su nombre, el “Santuario de 
Canaán” es un santuario de bendiciones 
y descanso. Con los ojos puestos en 
el verdadero descanso y bendiciones 
que Dios tiene reservado para ellos, 
los miembros de Manmin anhelan la 
construcción del nuevo santuario con 
mayor fervor que otros años. En el año 
2008, Manmin tomó pasos decisivos 
en cuanto a la reubicación del nuevo 
santuario. Con el fin de alcanzare 
la medida de fe y una organización 
adaptada a la magnitud del Santuario de 
Canaán, se ha rediseñado recientemente 
la estructura de la iglesia. Además, así 
como les tomó 40 años en el desierto a 
los israelitas antes de entrar a la Tierra 
Prometida de Canaán después del 
éxodo, el año 2008 ha sido un precioso 
tiempo que ha servido como base para 
la santificación de todos los miembros 
de Manmin antes de una eminente 
reubicación del Santuario de Canaán. 
Entendiendo el amor de Dios, quien 
les permite construir el Santuario de 
Canaán antes de la construcción del 
Gran Santuario, el cual desplegará la 
grandeza y la gloria de Dios entre todas 
las naciones de la tierra, los miembros 
de Manmin darán gracias en toda 
circunstancia y situación, y avanzarán 
con esperanza firme hacia la Nueva 

Jerusalén. 

E s c a l a  e n  a u m e n t o  d e  l a s 
manifestaciones del poder de Dios

En estos últimos tiempos, donde el 
mundo está sumergido en el pecado y 
en la maldad, Dios le ha otorgado Su 
poder a un hombre que le busca (Salmo 
62:11), y le ha permitido a ese siervo 
testificar del Dios Viviente. Desde 
la misma fundación de Manmin, las 
manifestaciones del poder de Dios se 
han hecho presentes a través del Pastor 
Principal Rev. Dr. Jaerock Lee, y la 
escala de manifestaciones ha ido en 
aumento año tras año. 
L o s  m i e m b r o s  d e  M a n m i n  h a n 
experimentado este año manifestaciones 
del poder creativo de Dios tal como lo 
registra la Biblia, las obras del poder 
de Dios trascienden tiempo y espacio, 
cambian el clima y hacen aparecer 
repentinamente libélulas. Todo eso 
ha contribuido a que los miembros de 
Manmin comprendan con claridad el 
mundo espiritual, y los ubica en un 
camino más corto hacia las bendiciones. 
Debido a que han llegado a entender 
en profundidad el mundo espiritual y 
los secretos de la Biblia uno por uno, 
los miembros de Manmin han sido 
bendecidos para comprender la serie de 
sermones “Espacio y Dimensión” que en 
la actualidad se predicaron durante los 
servicios de domingo por la noche. 
Estado a la puerta del año 2009, lleno 
de gran expectativa y esperanza, cada 
miembro de Manmin glorificará a Dios 
al ser testigo de los frutos de la iglesia 
en las innumerables manifestaciones 
del poder de Dios. Es nuestro anhelo 
que cada uno se convierta en un héroe y 
heroína de esta historia. 

Hemos llegado al punto en el año donde el entusiasmo por el nuevo comienzo y las lamentaciones del tiempo pasado se encuentran en una 
encrucijada. Este ejemplar de Noticias Manmin nos recuerda el 2008, en el cual la Iglesia Central Manmin ha sido guiada por Dios y ha trazado 
una muestra de bendiciones en comparación con lo que le espera en el 2009 a la congregación. 
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